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Горячий привет делегатам 

первых партийных конференций 

Опочецкого и Себежского 

производственных колхозно-

совхозных управлений! 
В о с к р е с е н ь е , 23 д е к а б р я 1962 года Ц е н а 2 к о п , 

Г л а в н о е — п о д ъ е м производства С НАРАСТАЮЩИМИ ТЕМПАМИ 

/ С Е Г О Д Н Я в Опочке и 
^- 'Себеже состоятся первые 

партийные конференции про
изводственных колхозно-сов
хозных управлений. Обсуж-

. дая итоги ноябрьского Пле
нума Ц К К П С С , делегаты по¬
ведут большой разговор о 
сом, как лучше и быстрее 
привести в действие неис
пользованные резервы произ
водства, подтянуть отстаю
щие колхозы и совхозы до 
уровня передовых, как обес
печить крутой подъем произ
водства всех сельскохозяйст
венных продуктов. Конфе
ренции изберут партийные 
комитеты производственных 
колхозно-совхозных управле
ний. В их состав войдут 
лучшие люди, хорошо знаю
щие сельскохозяйственное 
производство, с положитель
ной стороны зарекомендовав
шие себя на практической 
работе, умелые организаторы. 

Принятые ноябрьским Пле
нумом Ц К К П С С меры по 
перестройке партийного руко
водства еще выше поднима
ют роль партии, как руково
дящей и направляющей силы 
нашего общества, позволяют 
сосредоточить усилия комму
нистов, всех трудящихся на 
решении важнейших задач 
развития экономики. В соот
ветствии с решениями Плену
ма Ц К К П С С партийные 
органы перестраиваются по 
производственному ' принци
пу. Теперь коммунисты, ра
ботающие в сельском хозяй-

\ стве, а также в организациях 
|Ч1 учреждениях, обслуживаю-
| щих сельское хозяйство, объ

единены в одну самостоятель-
$ ную партийную организацию. 

У них одни интересы, одни 
заботы — подъем производ
ства в каждом колхозе и сов-
юве, постоянный рост сель
скохозяйственной продукции. 

К знаменательному собы
тию в жизни партийных ор
ганизаций — первым пар
тийным конференциям про
изводственных колхозно-сов
хозных управлений — тру
женики села Опочецкого. 

Красного роде кого и Себеж

ского районов пришли с не
которыми успехами. Р яд кол
хозов и совхозов перевыпол
нил годо вые планы продажи 
мяса, молока, яиц, шерсти. 
Колхоз « X X I партсъезд» 
Опочецкого района накануне 
конференции рапортовал о 
завершении планов продажи 
льноволокна и семян государ
ству. 

Однако имеющиеся в кол
хозах и совхозах резервы 
производства еще использу
ются далеко не в полную ме
ру. Н а низком уровне у нас 
находится производство зер
на. Н и з к а урожайность сель
скохозяйственных культур, 
много недостатков в произ
водстве продуктов животно
водства. Передовые методы 
содержания и кормления ско
та внедряются слабо. 

И з года в год нерентабель
но, убыточно работают сов
хозы управления. Особенно 
высока в совхозах себестои
мость продуктов полеводства 
и животноводства. 

В колхозах и совхозах уп 
равления неудовлетворитель
но организованы производст
во и продажа молока госу
дарству. В большом долгу по 
продаже этой продукции кол
хозы «Сила», «Большевик» 
Опочецкого района, «Новая 
жизнь» и «Россия» Красно-
городского района* 

Партийные конференции 
производственных управле
ний обстоятельно проанали
зируют удача и неудачи 
нынешнего года, вскроют при
чины невыполнения планов по 
каждому хозяйству и каждой 
отрасли сельскохозяйственно
го производства, наметят 
конкретные пути устранения 
недостатков. 

Партийные конференции 
обобщат опыт работы пер
вичных партийных организа
ций по претворению в жизнь 
решений X X I I съезда партии, 
будут содействовать дальней
шей активизации всей их 
деятельности, повысят их 
боевитость в решении задач 
коммунистического строи
тельства. 

АКТЮБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Подана команда: «Трактор — 
в мастерскую?» Машина постав
лена на конвейер, и через два 
часа все узлы и агрегаты ее по
ступают в ремонт. 

По всему пяти десяти метрово
му пролету мастерской по двум 
узкоколейкам в обе стороны 
движутся узлы и детали машин. 
Одни из них подаются к рабо
чим местам для ремонта, а дру
гие, отремонтированные, — на 
сборку. Ежедневно с лнкнн схо
дит один готовый трактор. 

Внедрение поточно-узлового 
метода приблизило машино-ре-
монтную мастерскую Мартук-
ского районного отделения 
«Каэсельхозтехники» к завод
ским условиям. Создание поточ
ной линии повысило производи
тельность труда, улучшило ка
чество работы, ускорило ремонт 
техники. 

НА СНИМКЕ: передовой сле
сарь моторного цеха И. Суста-
нов (справа) и молодой ремонт
ник И. Бакуленко в мастерской. 

Фото Д . Карачуна. 
Фотохроника ТАСС. 

С большим интересом следили 
труженики отделения Пригород
ное совхоза «Красный фронто
вик» за работой второй сессия 
Верховного Совета СССР. Особен
но сильное впечатление произвела 
на них речь Никиты Сергеевича 
Хрущева. «Чтобы укрепить мир, 
надо трудиться еще лучше»,— 
решил каждый. 

В отделении все шире развер
тывается подготовка к весне пято
го года семилетки. Одна из глав
ных забот хлеборобов — заго

товка и вывозка на поля органи
ческих удобрений. На этой работе 
в основном используются тракто
ры с прицепами. С огоньком 
трудятся в эти дни трактористы 
Юрий Федоров, Анатолий Ива
нов, Геннадий Алексеев, Алексей 
СергеевьуШд. урожай будущего 
года уже вывезено около 750 тонн 
навоза. Причем за последнее вре
мя темпы его вывозки удвоились. 

Завезено 60 тонн азотных, фос
форных и калийных удобрений. 

Е. Георгиев. 

Беспечность—родня преступлению 
Нынче в красногородской сель

хозартели имени Мичурина льном 
было засеяно 258 гектаров. На 
отдельных участках он уродился 
хорошо. Но руководители колхоза 
не проявили должной оператив
ности, хозяйственной разворотли-
вости. Поэтому уборка этой цен
ной культуры затянулась. Поздно 
разостлали и соломку. 

Вредная пассивность прояви
лась у руководителей артели и 
бригадиров даже тогда, когда 
была налицо возможность убрать 
с поля всю льнотресту. Сейчас 
земля покрылась снегом, ударили 
сильные морозы. Однако и вто 
никого не встревожило. На полях 
по-прежнему стоят конуса тресты. 

Шестая бригада до .нынешнего 
года успешно справлялась с поле
выми работами, а бившего брига
дира т. Григорьева не раз ставили 

В звене, где трудится Волкова 
Горячий отклик у льноводов 

Себежского района нашел призыв 
нашей колхозницы Ульяны Вол
ковой — не пожалеть сил для 
того, чтобы вовремА^ без по
терь убрать урожа4/«сееерного 
шелка», досрочно сдать его госу
дарству. 

Приятно сообщить, что слово; 
передовой колхозницы с делом не! 
разошлось. Звено, в котором тру-[ 
дится Ульяна Волкова, досрочно; 
сдало на завод всю льнопродук-
цию, Ее отправлено более 23 
тонн. Льноводы получили почти 
8 тысяч рублей дохода. Сейчас 
колхозники готовятся к выращи
ванию хорошего льна в будущем 
году, 

Достойны похвалы и колхозники 
первой бригады, где бригадиром 
опытный льновод Нина Ивановна 
Комарова. Тщательно организовав 
п о драб отку тр есты, колхозы ик и 
добились того, что вся она оце
нивается на заводе полуторным 
номером. 

В. Хохлов, 
бухгалтер себежского 

колхоза имени Ленина, 

в пример другим. Сейчас бригаду 
возглавляет т. Лепнев. Положение 
дел здесь вызывает особую трево
гу. К продаже лыюпродукции го
сударству приступили только во 
второй декаде этого месяца. За 
истекшие 10 дней на льнозавод 
отправлено всего 220 центнеров 
сырья. 

— Сколько тресты надо сдать 
вашей бригаде? — спросили мы у 
Якова Лепнева. 

— Не знаю,—последовал от
вет. 

В бригаде треста с 10 гектаров 
находится под снегом. Сырье дав
но можно было убрать. Сложить 
его можно в сараи, которые сей
час пустуют. 

Артель имени Мичурина по про
даже льнлпродукции занимает од
но из последних мест в районе. 
Государству сдано лишь 910 цент
неров тресты из плана 3.800. 

На полях осталась' треста с 
площади 110 гектаров. Плохо и с 
обмолотом льноголовок. Они не 
обмолочены со 170 гектаров. 

Сейчас еще есть время для то
го, чтобы устранить недоделки. 
Надо убрать с поля тресту, обмо
лотить льноголовкп. Откладывать 
это дело нельзя ни на один день. 
Надо помнить, что беспечность-
родня преступлению. 

П. Лебедев. 
Корр. «Красного маяка*. 

У работников прилавка 
Решения ноябрьского Пленума 

ЦК КПСС среди опочецких торго
вых работников вызвали новый 
трудовой подъем. Соревновапие 
работников прилавка дало поло-

В Себеже, как, впрочем, я в 
любом другом городе нашей 
страны, ведется большое жи
лищное строительство. Особен
но быстро растут дома на ули
це 7 Ноября. Вот одно из двух
этажных зданий из серого кир
пича под расшивку. Это вось-

\ унквартирный жилой дом. Ско¬
Л ро в нем справят новоселье ра

бочие текстильной фабрики. А 
сейчас здесь хозяева—маляры. 

По плану дом намечалось 
сдать в эксплуатацию в буду-

ТЪЖалжрьх с тар ахо тел 
щей году. Но строители, желая 
добрыми делами ответить на ре
шения ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС, решили закончить 
работу на объекте нынче, с та
ким расчетом, чтобы новогод
ний праздник рабочие встрети
ли в новых благоустроенных 
квартирах. 

0 том, как вдохновенно тру
дятся строители, свидетельст
вует такой факт. По графику в 

конце октября — начале ноя
бря маляры Михаил Живчиков 
и Николай Жагорнн должны 
бЫЛИ ИДТИ В ОТПуСК, Н о . О Щ ^ " 
пшшшно заявили: 

— Сейчас не до отдыха. Вот 
когда дом построим — другое 
дело. 

150 — 170 процентов зада
ния — таков ежедневный пока
затель Михаила и Николая. Не 

отстают от них и другие члены 
звена маляров — Николай Та
расов и Александр Шнейдман. 

Маляры решили не ограни
читься работой на отделке вось-
миквартирного дома и взяли 
шефство над пятиквартирным 
жилым домом сельхозтехнику
ма. И на этом объекте сейчас 
дело спорится. Что и говорить, 
старательные у нас маляры. 

В. Зимарев, 
плс Идрипв. 

жительные результаты—20 кол
лективов выполнили годовой план 
товарооборота. 

Хорошие результаты у работ
ников продовольственных магази
нов М 3 н М 10 (шгоу^ющие— 
Галина ВасильетЖ^ъострома и 
Татьяна Васильевна Алексеева). 
На 107 процентов выполнил 
план мебельный магазин. 

В ходе соревнования десятки 
продавцов показали себя мастера* 
ми культурной торговли. До кон
ца года городские магазины про
дадут дополнительно рабочим и 
служащим товаров на сумму 230 
тысяч рублей. 

А. Тимофеев, 
секретарь партбюро 

ОгючсикоЙ торговой конторы. 



ДЕЛЕГАТЫ ПАРТКОНФЕРЕНЦИЙ ДЕЛЯТСЯ ОПЫТОМ, ПРЕДЛАГАЮТ... 
Забота у нас такая.., 
Т ЕКУЩИЙ сельскохозяйст

венный год колхозники на
шей артели заканчивают ус
пешно. Особенно больших ре
зультатов добились животново
ды. Благодаря их стараниям 
колхоз перевыполнил планы 
продажи государству молока, 
мяса, яиц. Мяса сдан* 98 тонн, 
лиц—свыше 15 тысяч штук. 

То, что достигнуто, радует 
колхозников, но не успокаива
ет. Теперь у нас одна забота: 
закрепить достигнутое и дви
нуться дальше. Условия для 
развития общественного живот
новодства, а следовательно, и 
увеличения производства про
дуктов этой отрасли хозяйства 
у нас имеются. План выходного 
поголовья по всем видам скота 
колхоз выполнил. Кормов на 
зиму хватит. А раз есть кор
ма и скот— будет и молоко и 
мясо. 

Сейчас в нашей артели на
ходится на интенсивном от
корме 120 телят. Интенсивный 
откорм молодняка —- выгод
ное дело. На тех же самых кор
мах производим мясо в более 
сжатые сроки, что удешевляет 
его себестоимость. Кроме телят, 
на откорм поставлено 165 сви
ней. Весь этот скот сдадим го
сударству в начале января. Та
ким образом, в первом кварта
ле продадим около 30 тонн го
вядины и свинины, то есть в два 
раза больЙе, чем намечено пла
ном. 

Не цтразится ли такая 
«сброска» скота на выполнение 
плана мясозаготовок в даль
нейшем? 

Нисколько! На свиноферме 
у нас остается более 200 поро
сят на доращиванни. Мкого мо
лодняка получим во время ве
сенних опоросов от основных 
н разовых свиноматок. Маточ
ное поголовье свиней у нас пе
ревалило за сотню. 

Большим резервом явится 
кинтрактацил телят у колхоз

ников. Мы ее ежегодно прово
дим и ежегодно план закупки 
телят перевыполняем. Как пра
вило, за лето молодняк круп-
ноги рогатого скота набирает 
хороший вес и уже в июле идет 
в продажу государству. 

Растущее поголовье скота 
требует дополнительных рабо
чих рук для ухода. А их в на
шем колхозе недостаточно. Вы
ход из этого положения один— 
механизация трудоемких про
цессов в животноводстве. 

Проявляя заботу о животно
водстве, колхозники не забыва
ют и полеводство. Да иначе не 
может и быть. Ведь полеводст
во основной поставщик 
кормов для скота. И от того, как 
оно будет развиваться, зави
сит успех животноводства. 

Осенью нынешнего гида мы 
на 31 гектар против плана 
расширили посевы озимых. А 
эти культуры, как известно, 
в наших условиях самые уро
жайные. Значит, в следующем 
году соберем больше зерна, бу
дут концентраты для скота. 

Готовимся и к предстоящему 
весеннему севу. Семена на яро
вой клин в большинстве своем 
имеем сортовые, начата сорти
ровка их. К 10 января все зер
но будет доведено но чистоте 
до посевных кондиций. Ведем 
ремонт техники, заготовку орга
нических и минеральных удоб
рений. Так что весну встретим 
во всеоружии. 

Радует и перестройка руко
водства сельским хозяйством. 
Производственные управления 
смогут глубже вникать в жизнь 
колхозов и совхозов, оказы
вать им более квалифициро
ванную помощь. А это не за
медлит сказаться на подъеме 
всех отраслей сельского хо
зяйства . 

Е. Боярчук, 
председатели колхоза 

«НОВЫЙ путь». 
СебежскиЯ район. 

В Л А Д И М И Р Сергеевич Гуса
ров пользуется доброй сла

вой среди коллектива Опочец
кого льнозавода. Эту славу он 
заслужил честным отношением 
к порученному делу. Немало 
времени о и отдает и общест
венной работе. Вот почему ком
мунисты предприятия послали 
8. С. Гусарова делегатом на 
первую конференцию Опочецкого 

« К Р А С Н Ы Й М А Я К » 

2 СТр. 23 декабря 1962 года 

производственного колхозно-сов
хозного управления. 

— Теперь, когда партийные 
органы строятся по производст
венному принципу,—говорит ме
ханик льнозавода В. С. Гуса
ров,—дела в сельском хозяйстве 
пойдут лучше. Ведь у тружени
ков деревни к у нас, рабочих, 
обслуживающих сельское хозяй
ство, одни заботы, одни инте
ресы. 

НА СНИМКЕ: В. С. Гусаров 
(в центре) беседует с рабочими 
своего предприятия В, Павло
вым и С. Васильевым. 

Фото А. Шахмаиова. 

\Л ЗУЧАЯ в эти дни материалы 
' ' ноябрьского Пленума ЦК 

КПСС,, мы одновременно подводим 
итоги своей работы, взвешиваем, 
есть ли у нас резервы роста и 
какова они. Да, возможности для 
дальнейшего подъема колхозного 
производства у нас, безусловно, 
имеются. Главным из них было и 
остается производство зерна. Это 
вяднб на примерах нынешнего 
гида. . 

Нынче в нашем колхозе зер
новыми культурами было занято 
1.055 гектаров. Лето в этом году 
выдадш очень неблагоприятным 
для выращивания сельскохозяй
ственных культур, в том числе и 
зерновых. Но благодаря напря
женному труду всех членов сЛрте-

ли мы собрали неплохой урожай. 

Хорошо поработали колхозники 
пятой бригады, которую возглав-

Наш курс на изобилие 

Это необходимо 
С ЩЁ в 1925 году я связал на 
^ и с ю жизнь свою судьбу с пар

тией. В течение многих лет за
нимался пропагандистской и пар
тийно-политической работой, 
внимательно изучал важнейшие 
партийные документы. И все-таки 
решения ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС читал с особым волнением. 
Это же поистине революционная 
перестройка управления нашим 
народным хозяйством, необходи
мость которой давно назрела. 

И в самом деле. Райкому пар
тии приходилось постоянно рас
пылять свои силы то на колхоз
ные дела, то на работу промыш
ленности, то заниматься другими 
вопросами. И иной р*ИГз-за мело
чен упускалось ^гряшдё: Надеясь 
на «уполномоченных», райкомов-
ские работники плохо и мало учи
ли партийный актив на местах и 
не случайно в отдельных партор
ганизациях запущена идеологиче
ская работа. 

Такие недостатки сумеет устра
нить новый партийный комитетт 

в основу работы которого теперь 
положен производственный прин
цип. Жизненность новых органов 
доказывает и деятельность Опо
чецкого колхозно-совхозного уп
равления. Работники управления, 
например, оказали мне, как ди
ректору Краеногородского отделе
ния «Заготлен», большую по
мощь в организации сдачи льно-
продукции государству. И сегод
ня я с радостью буду принимать 
участие на конференции в выбо
рах нового партийного комитета. 

н. Смирнов, 
директор отделения «Заготлен» 

С 1ТН0 проходило тогда засе-
^ дание правления. Все ругали 

бригадира седьмой бригады Афи-
ногена Семенова за отставание на 
севе. Это был уже не первый 
разговор с ним. Всем стало ясно, 
что Семенов не сумеет поправить 
положения. Но где выход? И тут 
раздался негромкий голос: 

— Доверите, возьму эту брига
ду на себя. Думаю, что отстаю
щей она больше не будет. 

Эти слова произнес коммунист 
Леон Яковлевич Степанов, руко
водивший в то время передовой 
бригадой № 6. Решение пришло 
как-то неожиданно. Вспомнились 
Леону Яковлевичу невеселые раз
говоры с хлеборобами этой брига
ды, тяжелые раздумья о делах 
соседей, небольшая газетная кор
респонденция о Валентине Гага
новой. Коммунист Степанов не 
мог поступить иначе... 

ляет член КПСС Никифор Ан
дреев. Здесь с каждого из 45 
гектаров посевов озимой ржи со
брано по 13,7 центнера зерна. 
Добрым урожаем порадовали ар
тель и члены первой бригады, где 
бригадиром комсомолец Михаил 
Басков. Они получили по 12,2 
центнера озимых с гектара. 

Больше всего зерна получили 
труженики шестой бригады. Ва-
ливой сбор его составил 142 тон
ны. Наряду е хорошим урожаем 
озимых здесь неплохо зарекомен
довали себя и яровые. Ячменя в 
среднем по бригаде собрали по 
11 центнеров. А с участка в 10 
гектаров у деревни Лоскутино 
взяли по 14 центнеров с га. Хо
рошо уродилась и яровая пшеница. 

Успех дела решила передовая 
агротехника. Без внедрения ее 
нечего и думать о высокой уро
жайности. Прежде всего мы хоро
шо удобрили занятые пары 
каждый гектар внесли по 20 ЪЫ5 
торфонавозных компостов, подго
товили отборное зерно. Но самое 
главное — провели сев в луч
шие сроки, обеспечили подкормку 
посевов. 

Учитывая большие возможно
сти зерновых культур, мы решили 
занять ими в пятом году семилет
ки 1.833 гектара, или 50 про
центов пашни. Посевная площадь 
цод ними по сравнению с нынеш
ним годом увеличится на 778 
гектаров. Колхоз посеял 885 гек
таров озимых, остальные 950 гек
таров займем яровыми. 

В настоящее время в артели 
полным ходом идет подготовка к 
весеннему сену. Хозяйство пол
ностью обеспечено семеЕШМИ, сей
час их доводим до посевных кон
диций . Заслуживает внимания 
труд кладовщика зерносклада 

1 Виктора Гщшева. Под ей 
руководством дважды отсортиро
ваны семена яровых культур. Ве
дем очистку семенного материала 
и в других кладовых. 

Заботимся и о повышении шиъ 
дородия почвы. В семи бригадах 
идет вывозка навоза и торфа. На 
этой работе занято три трактора, 
используем также и лошадей. № 
колхозу уже вывезено на поля 
1.000 тонн органических удобре
ний. Накапливаем и минеральные 
удобрения. Пх завезено уже 271) 
тонн. 

Развивая зерновое хозяйство, 
мы в то же время заботимся я | 
выращивании пропашных куль
тур. Кукурузу нынче посеем на 
площади 100 гектаров, карто
фель на 150. Кормовыми кор
неплодами, в основном сахарной 
свеклой, займем 30 гектаров. Без 
шр&шмвт этих коряояп 
к&рэтур немыслимо развитие жи-
отноводства. 

По-прежнему будем сеять лен. 
Ито| и нынешнего года лишний 
раз показали, что дьноводеш 
является выгодной отраслью, Б 
шестой бригаде, например, полу
чено по 3,5 центнера волокна с 
гектара, в первой — по 3 цент
нера. Пятая п шестая бригады 
уже перевыполнили плав дан 
льнопродукции государству. 

Да, резервов у пас немало. 
Использовать их будем по-хозяй
ски. Труженики нашего колхоза, 
воодушевленные историческими 
предначертаниями партии, добь
ются изобилия сельскохозяйствен
ных продуктов и тем самым ус
корят победу коммунизма. 

М. Степанова, 
агроном колхоза 

«Память Ильича» 
Краспогородского района. 

Всегда вместе с партией 
и ПЕРВОЙ конференции парт-
О организации Опочецкого 
производственного управления 
коллектив Опочецкого отделения 
«Сельхозтехники» пришел не с 
плохими показателями. План чет
вертого квартала успешно вы
полнен. Из ворот мастерской выш
ло 53 отремонтированных трак
тора. Сейчас работаем в счет пято
го года семилетки. 

Замечательно трудятся в эти 
дни газосварщик II. Степанов, го-
карь Ф. Боженков, слесари В. Ер
молаев, Г. Ветошев. Они система
тически перекрывают производст
венные задания. Все ремонтники 

стремятся трудовыми делами от
ветить на исторические решения 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС. 

Такие же чувства и у меня. 
Вся моя жизнь тесно связана с 
техникой. Еще в 30-х года! я 
впервые сел за руль тогда еще 
примитивного трактора «Фордэчн», 
С тех Лиф не расстаюсь с сельско
хозяйствен пыми машинами, й 
сейчас, несмотря на пожилые ги
ды, хочется принять личное уча-
с тис в выполнения великих пла
нов партии. 

А. Васильев, 
слесарь Опочецкого 

отделения «Сельхозтехники». 

т м и х х а л д у ш а 
Не знан покоя, трудился он в 

эти дни. Исколесил все поля на 
своем повидавшем виды велосипе
де, часами пропадал в кладовых. 
Люди быстро поверили в нового 
руководителя и работали на со
весть. Это помогло вовремя спра
виться с посевной. 

Седьмую бригаду тов. Степанов 
возглавляет уже второй год. Ее 
теперь не узнать. Повысилась 
урожайность зерновых культур. 
Озимой ржи, к примеру, нынче 
получено свыше 10 центнеров с 
гектара, а надои на корову по 
сравнению с 1960 годом возрос
ли больше чем на 200 килограм
мов. 

С партийной страстью работает 
коммунист Леон Степанов в ны
нешнем богатом событиями году. 
После решений мартовского и 

ноябрьского Пленумов ЦК КПСС 
у бригадира словно выросли 
крылья, и сейчас он с темна до
темна в бригаде. Иначе нельзя. 
Заканчивается сдача тресты. В 
разгаре подготовка к весне. Каж
дый день хлеборобы в а ш ва по
ля органические удобрения. 

И везде успевает побывать Леон 
Яковлевич, помочь людям. Умеет 
бригадир подойти к любому чело
веку, ободрить н зажечь его. 

Именно за эти качества комму
нисты красногородской артели 
«Светлый путь» оказали ему боль
шое доверие. Они послали тов. 
Степанова делегатом на 1-м кон
ференцию парторганизации Опо
чецкого производственного уп
равления. 

П. Михайлов. 



ДЕЛЕГАТЫ ПАРТКОНФЕРЕНЦИЙ ДЕЛЯТСЯ ОПЫТОМ, ПРЕДЛАГАЮТ... 
Сказано — сделано 

О НЫНЕШНЕМ году я брала 
— обязательство получить от 

каждой из 19 коров, за которыми 
наживаю, по 2.450 литров моло
ка. Сегодня могу заявить, что 
свое обязательство не только вы
полнила, но и перевыполнила. На 
?0 декабря от каждой коровы на-
дпила„по 2.824 литра молока. 

Но это не самый высокий на
дой на нашей томсннской ферме. 
Впереди меня идет доярка Лидия 
Никитина. Она получила более 
чем ло 2.900 литров молока от 
коровы. 

Такие показатели -ме пришли 
сами по себе, Онп — результат 
большого и напряженного труда. 
Немалую роль сыграли и корма. 
Правда, концентратами мы коров 
не баловали. Нет у нас концент
ратов. Но зато грубыми кормами 
животных не обижали. Сейчас, 

например, каждой корове даем в 
сутки по 8 килограммов сена в 
4 килограмма соломы. Закладыва
ем в кормушки и силос. 

Ухаживать за 19 коровами — 
дело нелегкое. Это учитывает 
правление артели и всячески ста
рается облегчить наш труд. Нын
че мы коров вручную уже не 
доили. Эту работу за нас выпол
няли доильные аппараты. Не но
сим на плечах и воду. Подача 
ее на ферму тоже механизирована. 

С каждым годом легче стано
вится труд доярки. А поэтому хо
чется работать еще лучше, еще 
производительнее. В новом году я 
думаю перешагнуть нынешний 
рубеж со надоям, получить от 
каждой коровы по 3.000 литров 
молока. С. Шпакова, 

доярка колхоза «Пламя» 
Себежского района. 

Р а б о т а т ь р а д о с т н о 

Д ОБИТЬСЯ высоких надоев 
нынче оказалось нелегко. 

Даже в самый молочный период 
летом были трудности. Стояла 
дождливая погода, не хватало под
кормки. Но я старалась как мож
но лучше ухаживать за скотом. 
Да и как можно плохо работать! 

После мартовского Пленума ЦК 
КПСС в Опочке создали произ-
родствепное управление. Впервые 
у нас появился орган, который 
стал па "настоящему заниматься 
сельским хозяйством. Сознавйуь' 
все зто очень радостно. Ашвда -
чувствуешь, что о нас, сельских 
тружениках, такая забота про
является, и дела лучше спорятся. 

Обязательство свое — получить 
за год 2.000 килограммов молока— 
н выполнила накануне 45-й 
годовщины Великого Октября. В 
1963 гиду рассчитываю получить 
в среднем от коровы не менее 
2.400 килограммов молока. 

Готовясь к ноябрьскому Плену
му Центрального Комитета пар
тии, удвоили усилия в труде жи
вотноводы нашей фермы. Особен
но хорошо работают доярки Зи
наида Васильевна Апрелева и Ма
рия Евдокимовна Ходовцева. 

Есть у нас еще п недостатки. 
Слабо мы, коммунисты, занимаем
ся воспитательной работой. Конеч
но, большинство хлеборобов сей
час регулярно читает газеты, 
слушает радио. Но подчас быва
ет трудно самим разобраться в 
сложных вопросах. А беседы и 
доклады на фермах, да и в брига
дах — редкость. 

При нашей ферме намечено со
здать политический кружок, но до 
сих пор его нет. Плохо оборудо
ван и красный уголок. Нужна 
библиотечка о передовом Опыте, 
сельскохозяйственные журналы и 
т. д. Словом, нашей партийной 
организации следует сделать вы
воды из решений ноябрьского 
Пленума. 

Большую честь сказали мне 
коммунисты артели. Я буду при
нимать участие в работе первой 
партийной конференции нашего 
управления, выбирать партийный 
комитет. Мы ожидаем очень мно
гого от этого партийного органа. 
Ведь раньше как было? Приедет 
иной раз инструктор райкома 
партии, надает кучу обещаний, 
а дело стоит на месте. Надо, что
бы руководители нового партий
ного комитета больше работали с 
людьми и нацеливали на это ря
довых коммунистов. 

Е. Голубева, 
доярка колхоза «Рассвет* 

Красногородского района. 

и ЕСМОТРЯ на неблагопрнят-
' * ные погодные условия этого 
года, коллектив совхоза «Глубо-
ковский» добился некоторых ус
пехов в производстве сельскохо
зяйственных продуктов. Хозяй
ство успешно выполнило годо
вой план продажи государству 
мяса н молока. 

— Новая перестройка,—гово
рит директор совхоза Аркадий 
Иванович Андреев,—несомненно, 
положительно скажется на дея
тельности колхозов и совхозов. 

|—| РИ подведении итогов сель¬
' ' скохозяйственнаго года тру

женикам нашей артели есть чему 
радоваться. Досрочно выполнен 
план продажи государству важ
нейших продуктов животновод
ства. Несмотря на неблагоприят
ные погодные условия, полево
ды артели сумели вырастить и 
собрать неплохой урожай всех 
сельскохозяйственных культур. 

Теперь каждому из наших кол
хозников ясно, что если бы не 
мартовский Пленум ЦК КПСС, об
наживший несостоятельность 
травопольной системы земледелия 
и нацеливший колхозы и совхозы 
на дальнейшее расширение посе
вов зерновых культур, в этом го
ду мы не смогли бы выполнить 
планы продажи мяса, яиц, шер¬
сти, успешно проводить зимовку 
скота. 

На наших фермах нынче появи-
лорь много новых передови
ков животноводства. Таковы, на
пример, свиноводы тт. Котов, 
Ильина, Андреева, доярки тт. Гу
сарова, Лукина, Григорьева. Спи
сок их можно продолжить, так 
как каждый наш животновод до
рожит честью своего коллектива, 
своей фермы и работает на со
весть. 

СМОТРИМ В БУДУЩЕЕ 
Сейчас основная задача работ

ников наших ферм — успешно 
провести зимовку скота. Не 
скрою: мы испытываем трудности 
в этом деле из-за нехватки кор
мов. 

Следуя почину глубоковцев, мы 
с первых дней зимовки начали 
готовить солому к скармливанию. 
Это повысило се питательность. 

Большие задачи стоят перед 
нашими колхозниками в будущем 
году. Главной из них мы считаем 
увеличение производства зерна. 

Почему? Да потому, что в ра
ционах скота до сих пор мало 

белков. Только наличие концент
ратов поможет нам восполнить 
этот пробел, еще выше поднять 
продуктивность животноводства и 
больше давать продуктов Родине. 

Ноябрьский Пленум ЦЕ КПСС 
вдохновил тружеников нашей ар
тели на новые трудовые дела. 
Они ясно, пфйдаают, что пере
стройка (л^ряд'ства народным 
хозяйством послужит делу даль
нейшего улучшения благосостоя
ния всех слоев населения. 

И. Зайцева, 
зоотехник опочецкого колхоза 

«Путь к коммунизму». 

Равнение — на передовых! 
Н ОГДА заходит разговор о 

том, где в совхозе больше 
всего работает коммунистов, мож
но услышать один ответ:, 

— Среди механизаторов. 
И действительно, из 92 членов 

и кандидатов партии, состоящих 
на учете в нашей парторганиза
ции, 32 — механизаторы. Многие 
из них трудятся самоотверженно 
и вдохновенно. 

Добрая слава идет и совхозе о 

Создаваемые партийные коми
теты колхозно-совхозных и сов-
хозно-колхозных производст
венных управлений смогут 
конкретнее, со знанием дела ру
ководить н оказывать практиче
скую помошь хозяйствам. 

НА СНИМКЕ: директор сов
хоза «Глубоковский» А. И. Ан
дреев (на переднем плане) рас
сказывает участникам экскурсии, 
приехавшим в его хозяйство, о 
лагерном содержании свиней. 

Фото А. Шахманова. 

КОЛХОЗНИКИ ОВЛАДЕВАЮТ ТЕХНИКОЙ 
С каждым годом увеличивает

ся машинно-тракторный парк 
опочецкого колхоза «XXI парт-
съезд». Только нынче артель 
приобрела трактор, четыре зер
новых комбайна и другие сель
скохозяйственные .машины. 

А вот с кАдрами механизато
ров в колхозе трудновато. Забо
леет, скажем, в разгар полевых 
работ тракторист или комбай
нер, подыскать замену не так 
легко. Иной же раз и вовсе не 
подыщешь. В результате сры
вается двухсменная работа, про
исходит простой техники, что 
наносит немалый ущерб артель
ному хозяйству. 

Весть о механизаторском все
обуче быстро облетела колхоз. 
Вопросы, связанные с техниче

ской учебой, обстоятельно об
судили на заседании правления 
артели, в бригадах, на партий
ном и комсомольском собрани
ях. 

Было решено, что овладевать 
механизаторскими специально
стями в обязательном порядке 
будут все бригадиры. Добро
вольно изъявили желание 
взяться за это дело рядовые 
колхозники Иван Тихонович 
Григорьев, Геннадий Иванович 
Михайлов, Алексей Ильич Бара
ков и другие. Всего набралось 
тридцать два человека. 

Но где взять опытного руко
водителя занятий? Выручили 
шефы. Опочецкий ремонтный 
завод направил в колхоз масте
ра механического участка Вла
димира Ивановича Васильева, 

хорошо знающего сельскохозяй
ственную технику. 

Недавно состоялось первое 
занятие. О нем заблаговременно 
оповестили колхозников. К на
значенному часу собрались поч
ти все, кто решил приобрести 
специальность механизатора. 
Занятие прошло хорошо. 

— Прежде всего колхозники 
изучат трактор, некоторые при
цепные и навесные сельскохо-

"^йственные машины,—говорит 
председатель колхоза Василий 
Афанасьевич Самофалов.—За
тем перейдем к изучению ком
байна. Думаем взяться и за ав
томобиль — желание изучить 
его у колхозников большое. 

Б умелых руках будет кол
хозная техника весной пятого 
года семилетки. Г, Егоров. 

Г о р я ч е е 

о д о б р е н и е 

На партийном собрании, состо
явшемся недавно в отделении 
«Сельхозтехники», рабочие ожив
ленно обсуждали Постановление 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС. 
А еейчас они с глубоким внима
нием изучают доклад Никиты 
Сергеевича Хрущева на сессии 
Верховного Совета СССР. 

— Мы горячо одобряем муд
рую полигику нашей партии,— 
единодушно заявляют рабочие. 

й все они стремятся порадовать 
Родину трудовыми подарками. 

Так, Василий Виноградов я 
Петр Васильевш. пункта техни
ческого обслушщлдя автомобиль
ного парка систематически выпол
няют сменные нормы на 120 про
центов, настойчиво борются за ка
чество. 

На 15—20 процентов перекры
вают задания сборщики тракто
ров Леонид Романов и Василий 
Федоров, механизаторы разбороч-

ного цеха Павел Виноградов, Иван 
Михайлов, токарь Виктор Иванов 
и другие. 

К. Щербаков, 
секретарь парторганизации 

отделения «Сельхозтехники». 
Красногородский район. 

трактористах коммунистах Нико
лае Ивановиче Ефимове и Анато
лии Васильевиче Елисееве. Они 
работают в паре на тракторе 
«Т-75». II как работают! По со
стоянию на 15 декабря они вы
работали более 1.520 гектаров 
мягкой пахоты. В течение всего 
года их трактор не знал ни часа 
простоя, работал четко и высоко
производительно. 

Таких замечательных успехов 
передовые трактористы добились 
благодаря слаженной работе, пра
вильному проведению технических 
уходов за машиной, умелой орга
низации труда. Ом^дервыми в 
совхозе перешли Ц^с^нную ра
боту. Преимущество этого метода 
в том, что при дем у тракториста 
нормальный рабочий день, он 
правильно организует свой отдых. 

Примером в труде служат так
же коммунисты трактористы Ва
силий Григорьевич Васильев, Вла
димир Дмитриевич Дмитриев, 
Иван Павлович Павлов, Юрий 
Георгиевич Яковлев, комбайнер 
Петр Васильевич Васильев и 
Другие. 

Нечего греха таить, есть у нас 
немало механизаторов, которые 
трудятся с прохладцей, целиком 
и полностью не отдают себя ра
боте. Взять, к примеру, трактори
ста члена КПСС Петра Констан
тинова. На тракторе «МТЗ-5» он 
выработал всего 217 гектаров 
мягкой пахоты. Это результат то
го, что т. Константинов в течение 
года работал не в полную меру 
своих сил и возможностей, тогда 
как на таком же тракторе Вениа
мин Суворов выработал свыше 
500 гектаров мягкой пахоты. 

Коммунисты-механизаторы на
ходятся на переднем крае борьбы 
за высокий урожай. Их священ
ный долг — трудиться самоот
верженно и вдохновенно, служить 
во всем образцом для беспартий
ных механизаторов. 

Н. Кузьмин, 
главный инженер совхоза 

•яВышгородскнн». 

Есть 80 тысяч рублей! 
Из колхоза «Родина» Опочец

кого района на льнозавод достав
лено более 200 тонн тресты хоро
шего качества. Перевыполнили 
план сдачи льна четвертая, шестая 
и девятая бригады, которые воз
главляют II. Дементьева, П. Мар
ков и II. Емельянов. 

На 2.500 рублей увеличили 
доход от льноводства против пла
на колхозники девятой бригады. 
За проданную государству про
дукцию артель получила около 
80 тысяч рублей дохода. 

« К Р А С Н Ы Й М А Я К » 

23 декабря 1962 года. 3 ОТр. 



• 

Итоги XVII сессии Генеральной Ассамблеи ООН 
Закончилась XVII сессия Гене

ральной Ассамблеи Организации 
Объединенных Наций. За три 
месяца работы участникам сессии 
удалось принять ряд важных, 
взаимоприемлемых для разных 
сторон решений, которые могут 
сыграть положительную роль в 
смягчении международной напря
женности. 

Ритм работы XVII сессии был 
нарушен агрессивными действи
ями США в районе Карибского 
моря. По настоятельной просьбе 
нейтралистских стран генераль
ный секретарь ООН У Тан предло
жил весь дипломатический аппа
рат Организации Объединенных 
Наций, весь ее опыт к услугам 
заинтересованных сторон с целью 
быстрейшего урегулирования кон

Шахматы 
Отдел ведет судья 

республиканской категории 
И, Алексеев. 

З А Д А Ч А № 5 

фликта, чреватого термоядерной 
войной. 

Положительная роль ООН и ее 
генерального секретаря в предот
вращении военного конфликта бы
ла но достоинству оценена миро
вым общественным мнением и в 
том числе советским народом. 

Дальнейшее рассмотрение всех 
вопросов на заседаниях Ассамблеи 
проходило уже после, спада на
пряженности в Карибском районе. 
Сознание того, что мир был на 
грани ядерной катастрофы, заста
вило делегатов по-новому, с боль
шей ответственностью взглянуть 
на возложенные на них задачи. 
Только мирное сосуществование 
государств может предотвратить 
третью мировую войну — эта 
мысль проходила красной нитью 
через выступления представите
лей всех стран, какой бы вопрос 
ни обсуждался. 

Большие симпатии завоевала со
ветская делегация на XVII сессии 
Генеральной Ассамблеи. Она не
уклонно добивалась принятия 

согласованных решений по набо
левшим проблемам современности 
в духе мирного сосуществования, 
решительно разоблачала и осуж
дала происки врагов мирного со
существования, закоренелых сто
ронников холодной войны. 

На нынешней сессий Генераль
ной Ассамблеи зародился «дух 
конструктивного компромисса». 
Именно в таком духе Ассамблея 
рекомендовала Комитету восемнад
цати в Женеве вести переговоры 
о проблеме всеобщего и полного 
разоружения. 

Ассамблея единогласно одобри
ла резолюцию, предложенную де
легациями нескольких стран, в 
том числе Советского Союза и Со
единенных Штатов, по вопросу 
международного сотрудничества в 
использовании космического про
странства в мирных целях. 

Дух компромисса сопутствовали 
рассмотрению ряда экономических 
проблем. Принято решение о про
ведении во второй половине 196 Я 
года, или не позднее начала 1964 

года международной конферен
ции по вопросам торговли. 

Делегациям социалистических и 
слаборазвитых стран удалось 
сломить сопротивление западного 
блока, в том числе представите
лей общего рынка, выступавших 
против установления сроков кон
ференции и тем самым фактиче
ски против самой идеи конфе
ренции. 

Ассамблея единодушно, поддер
жала и предложенную СССР и 
США декларацию о переключе
нии на мирные нужды средств и 
ресурсов, высвобождаемых в ре
зультате разоружения. 

Принят также комплекс реше
ний, направленных на ускорение 
осуществления предложенной два 
года назад Советским Союзом ис
торической декларации о предо
ставлении независимости колони
альным странам и народам. 

Советский Союз поддержал вы
двинутое с трибуны XVII сессии 
Ассамблеи президентом Гвинеи 
Секу Туре предложение об уста-

С Ч У Ж О Г О г о л о с а... 

Выигрыш (5 очков) . 

РЕШЕНИЕ ЗАДАЧИ № 3, 

ОПУБЛИКОВАННОЙ 9 ДЕКАБРЯ 

Фд2-д4! 
Правильно решили третью зада

чу Л . Дмитрук, Т. Трофимов, 
В. Макаренко, Т. Степанов 
(г. Опочка), Ф. Вазылев (Идри-
ца), И Лысаков (Красногород-
ское), ученица I класса Валя 
Лысак *Себеж). 

Шахматные новости 

$• Звание чемпиона СССР на 
тридцатом юбилейном чемпионате 
страны, проходившем в Ереване, 
завоевал гроссмейстер Виктор 
Кориной. Серебряные медали до
стались экс-чемпионам мира Ми
хаилу Талго и экс-чемпиону СССР 
Марку Тайманоеу, отставшему 
от победителя лишь на пол-очка. 

& Сильнейшей в женском чем
пионате страны (Рига) окапалась 
бакинская шахматистка инженер-
геолог Татьяна Затуловскзя. 

Матч на первенство мира по 
шахматам между чемпионом мира 
Михаилом Ботвинником и грос
смейстером Тиграном Петросяком 
начнется в Москве 22 марта 1963 
года. Для сохранения почетного 
титула Ботвиннику из 24 партий 
достаточно набрать 12 очков, Пе-
гросяну, чтобы стать чемпионом 
мира, нужно получить 12,5 очка. 

НА СНИМКЕ: В. Кориной. 
Фото Д. Недоли. 

Фотохроника ТАСС. 

Уже второй час шло заседание 
рабочкома Красногородского от
деления «Сельхозтехники», а ко1г-
ца ему не было видно. Можно 
подумать, что обсуждается вопрос 
большой государственной важно
сти. Но это не так. Тогда 
стоило ли тратить так много 
времени на его рассмотрение? 

Нам кажется, не стоило. Это хо
рошо представляли и сами члены 
рабочего комитета. 

Суть дела в следующем. Сле
сарь-шофер Юрий Тарасовский 
шесть дней не выходил на работу 
без уважительной причины. Он 
даже ехидно посмеивался над те
ми, кто пытался убедить его в не
правильных действиях. 

— Вы за мной еще походите!— 
хвастался Тарасовский. 

Администрации отделения ни
чего не оставалось, как уволить 
прогульщика. Об этом она поста
вила в известность председателя 
рабочкома А. П. Михайлова и 
просила дать свое согласие. Но 
странное дело: т. Михайлов занял 
непонятную позицию. Он расце
нил, что к Тарасовскому админи
страция откосится предвзято, а 
посему уволить его надо «по 

собственному желанию». 
У Анатолия Петровича нашлись 

последователи. Это сварщик Васи
лий Ермольцев. На заседании 
рабочкома решение администрации 
он расценил как беззаконие, про
извол а издевательство над «ра
бочим человеком»... 

Не потому ли т. Ермольцев так 
яростно защищал прогульщика, 
что сам недалеко ушел от него? 
Ведь не секрет, что т. Ермольце-
ва—члена рабочкома — пришлось 
обсуждать за появление на работе 
в нетрезвом виде. Вот уж поисти
не: «Рыбак рыбака видит изда
лека». 

Правда, на заседании рабочего 
комитета раздавались и здоровые 
голоса. 

— До каких пор мы будем 
нянчиться с нарушителями тру
довой дисциплины?—с возмуще
нием говорила Т. А. Строкова.— 
Вы, Тарасовский, в течение неде
ли кичего не делали. Разве так 
поступает советский рабочий? 
Нет, недорога вам рабочая честь! 
Я целиком и полностью согласна 
с решением администрации об 
увольнении Тарасовского. Лоды
рям и прогульщикам не должно 
быть никакой пощады. 

Можно привести ряд других 

фактов, когда отдельные члены 
рабочего комитета и его предсе
датель т. Михайлов не только не 
помогают администрации бороться 
с нарушителями трудовой и про
изводственной дисциплины, а, на
оборот, без всякого основания 
стараются встать на их защиту. 

Вот один из примеров. 
Еще в июне администрация об

ратилась в рабочий комитет по 
вопросу пересмотра расценок на 
некоторые слесарные работы. 
Было ли это вызвано какой-либо 
необходимостью? Безусловно. 

Взять, к примеру, существу
ющие нормы на сборке двигателя 
«ГАЗ-51». Они сильно завышены, 
что удорожает себестоимость ре
монтных работ. Зато месячный 
заработок слесарей составляет 
кругленькую сумму. Так, Миха
ил Кузнецов в июне заработал 
176 рублей, в июле—190, Вик
тор Иванов соответственно—155 
и 156, Владимир Леонелок — 
155 и 159 рублей. Заработок 
бригадира Николая Егорова в 
июне составил... 321 рубль. 

Возможно, слесари в поте ли
ца трудились, сутками не выходя 
из мастерских? Ничего подобного. 
Рабочий день их был нормаль
ным, особенного физического на
пряжения в ТРЧРНИЙ ищи1!} годя НР 

наблюдалось. 
Все эти обстоятельства заста

вили администрацию поставить 
вопрос о пересмотре норм и рас
ценок на сборке двигателя 
«ГАЗ-51». 

Но странное дело: т. Михайлов 
и на этот раз остался верен сво
ему слову — с администрацией 
не соглашаться. Проходит июнь, 
июль, наступил август, а Анато
лий Петрович, как говорится, и в 
ус не дует. Но новые расценки 
были введены. 

II тут в адрес вышестоящих ор
ганизаций посыпались письма и 
жалобы. С одной из таких жалоб 
нас ознакомили в райисполкоме. 
Ее писал за всю бригаду слесарь 
т. Леоненок. 

„.«Управляющий К а л ью 
В. В.,— говорится в этой жало
бе,—попирая права и авторитет 
нашей профсоюзной организации, 

без ее согласия срезал тарифную 
ставку на ремонт автомобильного 
двигателя на 30 процентов. Мы 
считаем это неправильным.,.» 

Мы поинтересовались у брига
дира коммуниста Николая Егоро
ва, как он смотрит на то, что сле
сари, имеющие четвертый разряд, 
умудряются на 200 с лишним про
центов выполнять сменные зада
ния и получать заработную плату, 
в два—три раза превышающую 
заработок других рабочих отделе
ния. Николай Егорович без тени 
смущения заявил: 

— Расценки правильные и пе
ресмотру не подлежат!.. 

Все усилия и старания убедить 
коммуниста Егорова в обратном 
ни к чему не привели. По-види
мому, возможность без труда за
шибить деньгу затмила у него и 
долг, и честь, и совесть; 

На неправильном пути стоят 
председатель рабочкома т. Ми
хайлов и некоторые члены коми
тета. Личные интересы у них бе
рут верх над общественными. Это 
признает и секретарь партийного 
бюро К. П. Щербаков. 

Но ведь одного признания не
достаточно. Пора этот жгучий'и 
наболевший вопрос вынести на 
обсуждение всего коллектива от
деления «Сельхозтехники», Этого 
требуют общие интересы, этого 
требует сама жизнь! 

А. Шадрин. 

новлении 24 октября 1963 года 
датой окончательной ликвидации 
колониализма, 

В центре внимания XVII сессии 
Ассамблеи находились советские 
предложения по всеобщему и пол
ному разоружению, экономической 
программе разоружения, нормали
зации международной торговли, 
но основным принципам деятель
ности государств, в использовании 
космического пространства в мир
ных целях, по восстановлению 
законных прав Китайской Народ
ней Республики в ООН, выводу 
иностранных, главным образом, 
американских, войск с территории 
Южной Кореи, по улучшению ра
боты секретариата ООН и другим 
проблемам. 

Хотя закончившаяся сессия мне" 
решила многих наболевших про
блем сегодняшнего дня, она оста
вила определенный след в между
народной жизни. Отрадны те на
стойчивые усилил, которые пред
принимает новое руководство 
ООН, стремясь сделать эту орга
низацию важным инструментом 
мира, ареной не холодной веяны, 
а мирного сотрудничества госу
дарств с различным общественным 
строем. (ТАСС). 

Д о м а н е с и д и т с я 
Вчера шел дождь и провода 

звенела 
От ветра сильного. 

Сегодня — тишина. 
Я посмотрел а окно — 

покрыты снегом ели 
Н вся земли снежком 

запушена. 
Река застыла. Хочется 

помчаться 
По льду ее 

на беговых коньках. 
Но лед обманчив — 

может обломиться. 
Придется конькобеи!ш!м 
А снег идет. Пуховая перина 
Становится все мягче, 

все пышней, 
И птичьи голоса над крышею 

овина 
Звучат тревожнее, слышней. 
Зима пришла — 

давно ее мы ждали? 
Как рада ей вся 

наша детвора, 
И даже малыши игрушки 

побросали; 
Пора на улицу, пора! 

Л . ЗАЙЦЕВ, 

П О Г О Д Я 
По данным бюро погоды, в рай

онах производственного управле
ния 23 и 24 декабря сохранится 
морозная погода. С 25 декабря 
ожидается повышение температу-' 
ры. Температура ночью —от 3 до 
8 градусов мороза, днем—от 0 до 
минус 5 градусов. 

Редактор И. И. ЖЕЛЕЗНОЕ, 

Продолжается 
подписка 
на г а з е т у 

«НРАСНЬ/Й МАЙН* 
на январь и последующие 

месяцы, 
Не забудьте 

подписаться па свою 
межрайонную газету! 

Богомолова Мария Алексеевна, 
проживающая в городе Опечке, 
по улице Коммунальной, дом №2, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Богомоловым Алексеем 
Петровичем, проживающим в де
ревне Стреченке Стдро-Осколь-
ского района Белгородской обла
сти. 

Дело подлежит рассмотрению а 
Опочецком народном суде. 

К И Н О 
Сегодня в Опочке; 

, М А Я К* 
Новый художественный фильы 

„ЕВА Х О Ч Е Т СПАТЬ**. 
Начало сеансов в 17. 19 и 21 час. 

ДЛЯ ДЕТЕЙ 
Художественный фильм 

„ В А С И Л И Й СУРИКОВ-
Начало сеансов в 13 и 15 часов. 

„МОЛОДЕЖНЫЙ" 

Художественный фильм . 
' „ Д О Б У Д У Щ Е Й ВЕСНЫ-. 
Начало сеансов в 17, 19 а 21V. 

ДЛЯ ДЕТЕЙ 
Художественный фильщ 
„ЗАКОЛДОВАННЫЙ 

М А Л Ь Ч И К - . 
Начало сеанса в 15 часов. 
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